
                                    令和５年２月２１日 

  令和４年度  

横浜市立豊岡小学校 

第３回「学校運営協議会」記録 

 

日時：令和５年２月１６日（木） １５：３０～１６：３０ 

会場：豊岡小学校 音楽室 

出席者：（敬称略） 

    地域住民…木佐美 信行、細井 靖子、春山 和代、畑山 實、池田 昇、増渕 源 

    保護者 …海瀬 史織、新田 耕治 

    学校運営に資する活動を行う者…本田 静子、片瀬 真理、 

    学識経験者…阿部 健司 

   豊岡小学校…成田 玲子    

（事務局…髙木、岩清水、小見、原）   

  

議事 
（１）会長挨拶 

（２）学校長挨拶 

（３）学校生活の様子（写真とビデオ） 

      ・お父さんの会 

・年長さんとの交流会、 

・５年生の心のコンサート 

  （４）学校評価アンケート 

      ・児童については、概ねよいが、地域の方への挨拶が減っている傾向がある。 

進んであいさつについて学校でも指導していく 

      ・保護者については、思い出に残る行事をしてほしいや保護者の参加制限をな 

くしてほしいという声が多かった。卒業式・入学式については、ご家庭２名

という形で対応していく。回答数下がっている現状もある。より大きい回答

数を得られるように声かけしていく。 

      ・保護者の方のボランティアを徐々に再開していきたいと思う。 

ご協力をお願いしたい。  

 

（５）学校評価報告書について 

      ・iPad を効果的に使いながら、個別最適な学びを考えていきたい 

      ・縦割り活動を大切な交流の場として実施することができた。 

      ・体力の低下が見られる。運動に親しむ機会を増やし、体力向上を図りたい。 



      ・地域の方への発信をより一層、はかっていきたい。 

      ・YP を活用しながらいじめへの対応をさらにはかっていきたい。 

      ・教職員が枠組みを設定し、組織的に動けるようにしている。また、会議の時

間の効率化を図り、働き方改革を図っている。 

      ・保護者の方と密な連携を図っている。学年内での情報共有を確実に行いつつ、 

職員会議で全体共有し、多くの目で子どもたちを見ていけるようにした。個 

別支援級など、個々に対応する必要がある児童に対しても 

 

      ・たてわり活動について：機会が増えたが、意識が減っている。 

        →比較対象の３年度は、コロナのため「たてわり」という文言を消してい

た。身の回りの友達とのつきあいという意識で回答していた。令和４年は

コロナ禍以前のたてわりとの比較という意識で回答していたのではない

かと考える。 

      ・運動会の参観人数を２名にするのは不可能か？ 

        →「各自の感染症対策」という形なら可能かも。道路の混雑を緩和するた

めには、入っていただくべきかもしれないが、譲り合っていただくしかな

い。分散開催の考えもあるが。全校で開催する意義が深いので、やはり難

しいかもしれない。「全校で開催して譲り合って」という形でいきたい。

詳しくは来年以降の様子を見てから。 

      ・運動会の場所は？ 

        →今後はほかの場所を借りなければいけないかも。今の形で開催できるの

は、あと３年くらいではないか。 

      ・地域の人との挨拶については、地域との活動が戻れば、自然に挨拶も戻るの 

では。意識して地域として関わりたい。 

        →挨拶は季節的なものも。１月終わりから挨拶が消え始めた。寒いから？

と思った。波がある。登校時刻や登校の表情は日々変わっている。マス

クが外れると、挨拶しやすくなるのでは。来年はもう少し変わってほし

い。 

      ・下校時のパトロール：子どもも挨拶しないが、先生も挨拶しない。大人がま 

ず改めるべき。女性より、男性の方がしない人がいる。 

      ・佃野の先生方はやっているが。 

        →恥ずかしい。マスクで先生の声がしっかりと届いていないことも。地域

の方のお顔を存じ上げていない人もいる状況。地域に出ていてもなかなか

挨拶できない状況もある。旗当番の方からも厳しいお声をいただいた。明

日、厳しいお声をいただいたことを伝え、改善したい。 

 

 

 



（５） 日課表 

     ・子どもの安全を守り、教職員の勤務時間との調整のため、日課表を変更した. 

朝の時間、昼休みを減らし、下校が遅くならないようにした。 

 

（６） 行事予定   

・宿泊行事がすべて５，６月に移った。１００周年の行事が入っている。 

全校ハイキングが秋に入っている。計画的に進めたい。 

     ・オリンピックの日は？ 

       →普通の土日の日。おとうさんの会にもご協力をお願いしたい。 

       →宿泊が５，６月になり、日没までの時間が長く、活動時間が多くなるので

は。日光もハイキングができる。 

       →２１日に保護者の方に学校報告会で同じ資料をお渡しする。 

         

（７） 次年度の予定 

        ・第１回：令和５年 ５月２６日（金） 

         →１００年記念部会に合わせて、１６日（火）１６：３０～に変更。 

 

        ・次年度の評議会も委員の皆様、よろしくお願いします。 

        ・諏訪坂自治会会長 池田 昇 様退任のご挨拶 

          子どもの思い出作りを大事にしながら地域の行事を開催してきた。地

域として子供の育成に貢献できた。 

 


